



communiqué

Date **Le 28 juillet 1994**

N° 152

Pour publication

VOYAGE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHAN EN AUSTRALIE, EN NOUVELLE-ZÉLANDE ET EN ASIE DU SUD-EST

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, effectuera un voyage en Australie, en Nouvelle-Zélande, en Malaisie, à Singapour et aux Philippines, du 1^{er} au 16 août.

Du 1^{er} au 3 août, M. Chan participera, à Brisbane en Australie, à la conférence du Dialogue qui suivra la tenue du Forum du Pacifique Sud. À cette occasion, il rencontrera les dirigeants d'une quinzaine d'îles du Pacifique Sud et discutera avec eux de questions relatives à la gestion du développement durable, à la pêche hauturière, à l'aide au développement et à la non-prolifération nucléaire.

Du 3 au 7 août, M. Chan effectuera une visite bilatérale en Australie, où il s'arrêtera à Canberra et à Sydney. Il y rencontrera des ministres et des parlementaires ainsi que des universitaires de haut rang et des spécialistes des questions de l'Asie-Pacifique, des gens d'affaires australiens et des personnalités de la communauté australo-chinoise.

Du 7 au 10 août, M. Chan sera à Auckland et à Wellington, en Nouvelle-Zélande, où il rencontrera des ministres, notamment le ministre des Affaires étrangères et celui du Commerce international, des dirigeants d'entreprises et d'autres éminents Néo-Zélandais, dont des représentants de la communauté chinoise en Nouvelle-Zélande.

Du 10 au 16 août, M. Chan visitera la Malaisie, Singapour et les Philippines. Dans ces trois pays, M. Chan aura des entretiens avec des ministres concernant le développement des relations bilatérales ainsi que les questions économiques et politiques de nature régionale et internationale présentant un intérêt mutuel. M. Chan rencontrera aussi des dirigeants d'entreprises locales. En Malaisie et à Singapour, il prendra la parole devant d'importantes associations de gens d'affaires, tandis qu'aux

Philippines, il participera à une table ronde avec les représentants des principales compagnies canadiennes présentes dans la région.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874